

365 renungan

## Keselamatan hanya dalam Yesus

Kisah Para Rasul 4:8-12

Dan keselamatan tidak ada di dalam siapapun juga selain di dalam Dia (Yesus Kristus), sebab di bawah kolong langit ini tidak ada nama lain yang diberikan kepada manusia yang oleh-Nya kita dapat diselamatkan.

- Kisah Para Rasul 4:12

Petrus berkhotbah dengan tegas bahwa hanya ada satu jalan menuju keselamatan dari dosa dan memperoleh pengampunan Tuhan. Keselamatan dalam pengertian yang sepenuhnya: terlepas dari pengadilan Tuhan dan memperoleh berkat-Nya. Keselamatan semacam ini, menurut penulis, hanya dapat diperoleh melalui Yesus Kristus.

Mengapa keselamatan hanya bisa didapat melalui Yesus?

Pertama, sebab hanya Yesus yang berani menyatakan bahwa Akulah jalan (Yoh. 14:6), yang lain hanya mudah-mudahan. Yesus bisa memberikan kepastian keselamatan dan jaminan kehidupan kekal.

Kedua, sebab tuntutan hukuman Allah untuk orang berdosa adalah maut, hanya Yesus yang bisa memenuhinya. Yesus yang kudus dan tak bercacat, Dia layak menjadi wakil manusia, menerima semua penghukuman Allah sehingga manusia yang percaya kepada-Nya tidak akan dihukum lagi. Semua dosa manusia telah ditanggung-Nya di atas kayu salib.

Ketiga, sebab hanya Yesus yang bangkit dari kematian. Tidak ada satupun tokoh agama di dunia ini yang bisa bangkit sendiri dari kematian. Yesus bangkit dan ada kesaksian hidup bahwa Dia bangkit. Kebangkitan Yesus menyatakan bahwa benar Dia-lah Tuhan atas kehidupan dan kematian. Yesus mampu menaklukkan maut karena Dia-lah Tuhan. Karena itu, kita juga memperoleh jaminan bahwa tubuh kita yang nanti pasti akan mati, satu saat akan dibangkitkan oleh Kristus.

Keempat, sebab hanya Yesus yang naik ke sorga. Bukan hanya bangkit, Dia juga naik ke sorga, disaksikan oleh para murid-Nya. Di sorga, Dia menyediakan tempat bagi kita yang percaya kepada-Nya. Satu tempat yang indah tanpa dosa dan air mata, yang ada hanya sukacita, itulah sorga buat kita. Karena Yesus adalah jaminan sorga buat kita, Petrus berani berkata pada ayat emas di atas bahwa keselamatan sejati yang bisa mengantar orang sampai ke sorga hanyalah lewat percaya Tuhan Yesus.

Keselamatan yang Anda peroleh, datang sebagai anugerah dari kasih karunia Allah. Namun, keselamatan itu hanya dapat diterima dengan tanggapan manusia melalui iman kepada Tuhan

Yesus Kristus. Sudahkah Anda diselamatkan oleh-Nya?

Refleksi Diri:

- Apakah Anda yakin dan percaya bahwa satu-satunya jalan keselamatan hanya bisa didapat melalui Yesus Kristus?
- Kematian, kebangkitan, dan kenaikan Yesus ke sorga membuat iman Anda kepada Yesus tidak sia-sia. Sudahkah Anda mengucapkan syukur karenanya?